



## **98<sup>e</sup> Assemblée des membres ordinaire Section Biel/Bienne Seeland du TCS**

### **Entre désir et réalité**

***En plus de l'ordre du jour ordinaire, la 98<sup>e</sup> Assemblée des membres du vendredi 5 mai 2023 a été marquée par l'attribution du statut de membre d'honneur à Toni Wyss. Depuis un demi-siècle, il s'est engagé en faveur de la sécurité routière et a joué un rôle décisif dans l'élaboration du domaine de la formation au sein du Comité. Sandra Hess, mairesse de Nidau, a mis en lumière la politique des transports dans sa ville.***

Dans son rapport annuel, Peter Bohnenbrust, président de la section, revient sur une année passionnante et variée. Entre autres choses, l'année de l'Association a été caractérisée par un centre technique fonctionnant presque à plein régime et la réorganisation des contacts avec la clientèle. L'équipe de la rue de Longeau aux Champs-de-Boujean s'est agrandie et offre une large gamme de prestations et de conseils, ainsi que la vente de nombreux produits TCS. Par ailleurs, la suspension de la collaboration au sein du groupe de réflexion A5 a fait la une des journaux. Les résultats des discussions ont donné à réfléchir et n'ont pas été très efficaces. Le TCS suit maintenant avec impatience les travaux du nouveau Forum Espace Biel/Bienne.Nidau.

#### **Un demi-siècle de TCS**

Pendant 50 ans, Toni Wyss s'est engagé dans le domaine de la formation de la section Biel/Bienne-Seeland et a eu une influence décisive sur son développement. L'Assemblée des membres a récompensé ce grand engagement par l'attribution du statut de membre d'honneur et des applaudissements nourris. Toni Wyss va maintenant prendre du recul et se retirer du Comité, mais continuera d'être disponible pour la section en tant que personnalité compétente pour des interventions sélectives. Markus Jordi, avocat biennois, a été élu pour lui succéder au sein du Comité. L'Assemblée des membres a également approuvé à l'unanimité tous les points de l'ordre du jour et a donné décharge au Comité.

#### **La politique des transports du point de vue de la mairesse**

«Parler aux personnes concernées et les rassembler, créer la confiance, être transparent et constamment informé»: Sandra Hess, mairesse de Nidau, voit dans ces aspects la clé pour concilier ce qui est souhaitable et la réalité de la politique des transports. À l'occasion de la 98<sup>e</sup> Assemblée des membres de la section Biel/Bienne-Seeland du TCS, elle a présenté son expérience acquise au cours de quelque 13 années de politique communale à Nidau. «Je suis convaincue qu'après des décennies de projets à grande échelle, nous devons à nouveau avancer à plus petits pas», poursuit Sandra Hess. Pas à pas est la devise.

Peter Bohnenbrust, président de la section Biel/Bienne-Seeland du TCS est à votre disposition pour toutes questions : 076 405 80 87.

[www.tcsbiel.ch](http://www.tcsbiel.ch)

Publié le 5 mai 2023